



## COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### Un endroit pour se rafraîchir à Coaticook?

#### La Bibliothèque Française-Maurice

**COATICOOK, le 19 juin 2020** – Depuis quelques jours, la chaleur se fait bien sentir. La canicule est bien présente! L'équipe de coordination des mesures d'urgence et de la sécurité civile - mission Santé pour le CIUSSS de l'Estrie – CHUS est passé en mode alerte en ce qui concerne la vague de chaleur qui devrait, selon Environnement Canada, se prolonger jusqu'à mardi.

La Ville de Coaticook a à cœur le bien-être de ses citoyens. Comme mentionné dans une autre communication, la piscine municipale ainsi que les jeux d'eau sont en fonction. Par contre, pour les gens qui souhaitent se rafraîchir sans aller à la piscine, la Ville est très heureuse d'annoncer qu'elle a conclu une entente avec la Bibliothèque Française-Maurice de Coaticook pour permettre un plus grand nombre d'heures d'ouverture de façon à ce que les gens puissent profiter de l'air conditionné. Ainsi, la bibliothèque sera ouverte tous les jours jusqu'à mardi de 13h à 19h. Bien que l'accès soit permis sur un plus grand nombre d'heures, il est très important de respecter les mesures sanitaires ainsi que la distanciation physique applicables en temps de pandémie.

« La bibliothèque de Coaticook est disponible pour tous les résidents. Si vous souhaitez vous rafraîchir, allez-y ! Profitez en tout en respectant les différentes règles de la Santé publique. Les coups de chaleur peuvent être dangereux. Je remercie le personnel de la bibliothèque de nous ouvrir les portes pour le bien-être de nos citoyens. », Monsieur Simon Madore, maire de la Ville de Coaticook.

— 30 —

Source : Shirley Lavertu, Responsable des communications  
819 849-2721, poste 256